

Diario de Cartagena

DECANO DE LA PUNSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

La crisis de trabajo en los Astilleros

Apenas posesionado del Ministerio de Marina el señor Abad Conde, ha surgido en Cádiz el temor de que queden postergados los astilleros gaditanos en la distribución de labor, cuando se apruebe el proyecto de ley del señor Rocha de construcción de nuevos cañoneros.

Los diputados de derecha por Cádiz están defendiendo estos días cerca del Gobierno, con un celo digno de imitación, el que se mantenga la promesa hecha por el anterior ministro de Marina de que en la factoría gaditana se harían por lo menos tres de dichos buques.

El temor de estos diputados su fundamenta al parecer, en el hecho de que el señor Abad Conde es representante de Ferrol y habrá de interesarse mayormente porque no falte trabajo en los astilleros gallegos.

En las gestiones que ayer llevaron a cabo en Madrid los diputados gaditanos que el nuevo titular de la obra de Marina no les ha contestado una oferta concreta, toda vez que está aun resuelto el número de cañoneros que habrá que construir pero han sacado la promesa solene del Ministro de que se dará a Cádiz el mismo trato que al Ferrol lo que a estos trabajos se refiere.

En sus conversaciones, no ha sonado por nada el nombre de Cartagena, y echimos nosotros: ¿No habrá peligro de que sean postergados ahora nuevos astilleros? No lo creemos porque ni lo consentirían ni el señor Rocha ni demás representantes gubernamentales. Pero bueno será estar alerta, y no dormirse en los brazos de Morfeo, que ya vemos como se mueven en otros sitios. Por lo menos deberíamos saber ya fijamente cuantos cañoneros van a hacerse en esta factoría de la Constructora Naval.

Y por hoy nada más.

En estado de alarma

El gobernador civil ha manifestado a la Prensa que habiendo sido levantado el estado de guerra ha quedado declarado en toda la provincia el de alarma, fijándose los bandos correspondientes en los que se advierte las sanciones que se impondrán por las infracciones que se cometan.

Espera una vez más de todos los ciudadanos que evitarán la aplicación de las sanciones rigurosísimas que en caso contrario se impondrán.

COMUNTA
de Protección a la Infancia
UN PREMIADO AYER

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN
De Granada y Córdoba, don Manuel Dorda Mesa.

—De San Fernando, el ingeniero de la Constructora don Ulplano Batlle.

NOTAS VARIAS
Mañana, de 5 a 8 de la tarde, se celebrará una fiesta de sociedad en los salones del Aleneo, amenizada por la orquestina «Majestic».

—Mañana tarde se celebrará un té en el Casino de Cartagena en las mismas condiciones y horas que los domingos anteriores.

—Hoy hicieron su presentación oficial al Excmo. señor Vicealmirante Jefe de la Base Naval, el capitán auditor don Adolfo Balboa, capitán de corbeta don Pedro Sarz Torres, comandante de Intendencia don Jesús Aracil y comandante médico don Julio Alvarez Nouvilas.

ENFERMOS
Se encuentra mejorada de su enfermedad la niña Pepita Gil Sabater, de lo que nos alegramos.

—Se halla restablecido de su indisposición el Excmo señor don José López Pinto, Comandante Militar de la plaza.

LETRAS DE LUTO
Ayer falleció la distinguida señora doña Isabel Guardiola viuda de Diaz cuyo sepelio se ha verificado esta tarde, seguido de numeroso acompañamiento. Descanse en paz y reciban sus deudos nuestro pésame, particularmente sus sobrinos nuestros que idos amigos don José y don Juan Iglesias Moncada y don Serapio y don Lázaro Ros Lizana.

—En la Caridad se celebraron hoy sus agios por el alma de nuestro inolvidable amigo don José Moncada Calderón, alcalde que fué de esta ciudad, con motivo del XV aniversario de su fallecimiento.

A sus hijos don José y don Joaquín y demás familia renovamos nuestro sentimiento.

Entrega de mando

Ayer con las formalidades de ordenanza, hizo entrega del mando del crucero «República» el capitán de navío don Juan Benavente y García de la Vega al de igual empleo don Fernando Delgado y Otalauruchi.

Carreras de galgos

Para mañana tarde a las 2.45 ha organizado el Club Galguero ocho grandes carreras, destacándose la 5.ª que será de vallias, la 7.ª por la calidad de los perros corredores y la 8.ª de desalio.

Las invitaciones del domingo anterior sirven para mañana.

Solemnes cultos

En la Catedral Antigua
Mañana domingo a las ocho se celebrará Misa de Comunión general para los asociados de la Archicofradía del C. de María y devotos del Sntmo. Cristo del Socorro.

A las 10 habrá Misa solemne con panegirico en honor del Sntmo. Cristo en el 244 aniversario de la colocación de la Sgda. Imagen en la capilla de sultre. Pontificia Cofradía. Estará a cargo del R. P. Superior de los Misioneros, Santiago Cuartero, C. M. F.

Por la tarde a las 5.30 función mensual de todos los Archicofrades y devotos del Corazón de María, en la cual dirigirá su fervorosa y elocuente palabra el Muy R. P. Alberto Goñi, Provincial de los Misioneros del C. de María, tan admirado en nuestra ciudad.

Los verdaderos amantes del Corazón de María renovarán esta ocasión para renovar y acrecentar sus fervores cordonianos.

FUTBOL

Vuelve mañana, si el tiempo lo permite, a presentarse doble ración con dos partidos por sí muy interesantes.

Por la mañana en el campo de los Tigres, los propietarios recibirán la visita del C. D. Lassa, creyendo que el once cartagenero se apuntará los dos puntos de la contienda como galardón a su entusiasmo y mejor juego. Dos puntos que sumados a otros que deben ganar, los coloque en el sitio que su clase merece en el campeonato amateur.

Por la tarde en el mismo terreno se enfrentarán el Atlético Club de Almería y el Plus Ultra Livert. No dudamos que los visitantes vendrán dispuestos a buscar, por lo menos, un empate que los coloque en situación de ser los segundos del segundo grupo del campeonato regional, pero confiamos que los chicos cartageneros cortarán estos planes y se sacarán la espina de su encuentro contra el Alcantarilla, teniendo en cuenta que el apoyo de la afición no les ha de faltar y que los forasteros no pueden repetir su «juego» característico, pues no cuentan con su «público».

Salvo repelición del pasado domingo, esperamos presenciar dos distridos encuentros de futbol.

EGO

SE ALQUILA

Un primer piso muy espacioso en la calle de B. Jax: 4 (junto a la calle Jara).

Darán razón en la calle del Aire 32, cristalería.

+
EL SEÑOR

Don Ginés Oliva Paredes

falleció el día 24 de enero de 1935 a los 66 años de edad
contornado con los auxilios espirituales

R. I. P.

La misa que se celebrará el día 28 a las 10, en la consagrada Iglesia de la Caridad, será aplicada por el eterno descanso de su alma,

Su esposa doña Emilia Gutiérrez; hijo don Angel y D.ª María e hijo político D. Enrique C. Friik (Cónsul de Alemania), ruegan a sus amistades asistan a tan piadoso acto y le tengan presente en sus oraciones, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos

Cartagena, enero de 1935

CORREOS Las alteraciones de la prostata

Aviso importante

Por el presente se pone en conocimiento del público que con motivo de las obras que han de realizarse en el edificio que ocupa la Admon. pral. de Correos de esta ciudad, y durante el tiempo indispensable para las mismas, quedarán instalados todos los servicios, excepto la Caja Postal, provisionalmente en la calle Capitán Briones (antes Horda) n.º 24, a partir del lunes, 28 del corriente.

La Caja Postal de Ahorros continuará en el local de calle Teniente Palarés n.º 7 (antes Caballero).

Teniendo en cuenta que se trata de unas instalaciones provisionales obligadas por las circunstancias, y encaminadas a lograr una mejora definitiva, es de esperar que el público sepa dispensar cualquier deficiencia que se observare, que desde luego no ha de trascender a los servicios, los cuales se prestarán con todo celo por el competente personal de la Administración.

Cartagena 24 de enero de 1935.

El Admor. pral.
Francisco López Iliana

CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1934. A superinductores (Nuevo principio en Radio).

Solides
Selectividad
Sencillos

Baratura
El Mundo bajo su techo con un PHILIPS.

Instalaciones para cines, colegios y bares.
Demostraciones y vistas a plazos en

CASA O. M. A. T.

MAYOR 13

Cómo evitar la operación

Es generalmente en las proximidades de la cincuenta cuando la prostata se inflama, aumenta de volumen. El enfermo siente deseos tan frecuentes como imperiosos de orinar. Durante la noche tiene que levantarse repetidas veces. Experimenta sensaciones de quemaduras en el conducto urinario, además de pinchazos que se irradian por el periné y el bajo vientre. Las micciones se hacen cada vez más dolorosas, la vejiga se vacía incompletamente (retención) y muy pronto el desfilchado prostático se ve obligado a recurrir a los sondajes repetidos, algunas veces a la «sonda permanente», que constituye una amenaza de operación.

Los tratamientos externos: lavados, masajes, no son más que paliativos que no atacan la causa del mal. Solamente un tratamiento interno es capaz de descongestionar la prostata. Las sales halógenas de magnoene, tomadas bajo la forma de grageas de Magnoene, son desde este punto de vista, de una eficacia poco corriente. La experiencia ha demostrado que una cura continuada de Magnoene calma la inflamación de la prostata. Se aprecia desde el día su disminución de volumen. Desaparecen igualmente las sensaciones de quemaduras y los pinchazos, la vejiga se vacía completamente y los deseos de orinar son menos frecuentes, menos típicos; las micciones vuelven a hacerse normales. El efecto del Magnoene se traduce en una mejora en el estado general, que en algunos casos toma el aspecto de un verdadero rejuvenecimiento. El efecto de una comunicación presencial en la Academia de Medicina de París, demostrando los efectos y resultados de este nuevo tratamiento, ha sido inmediatamente a quien le solicita en la Sección J. Apartad. 648, Madrid.